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الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

17 ‐ 05 ‐ 1430 هـ
12 ‐ 05 ‐ 2009 مـ

03:07 صباحاً
ـــــــــــــــــ

.. وكل من أراد الحق المبايع المصري بالحق أخ الرد عل

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، السلام علينا وعل جميع عباد
اله الصالحين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

ويا معشر الباحثين عن الحق، اشهدُ له بالحق أنّ اله أرحم بم من آبائم ومن أمهاتم وأبنائم وإخوانم؛
بل أرحم بم من محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، وأرحم بم من الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان. وسبب عذابم لأنم ترجون الرحمة ممن هم أدن رحمة من اله فيشفعون لم بين يدي أرحم

الراحمين، أفلا تتقون؟

ويا أيها المبايع المصري، إن أراك تحاجن ببيان وكأنّ قلت لم إنّ سوف أتقدم بين يدي اله وأقول: أنا
لها، أنا لها. فأطلب من اله الشفاعة! أفلا تتق اله أخ الريم؟ ولماذا لا تُبصر الحق والمقصود؟ فتعال

لأزيدك علماً بالحق، وأشهدُ أنّ لم أجدْ ف التاب أرحم من محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم
‐ بالناس، ولا أعلم بمن هو أرحم من محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ إلا اله أرحم

الراحمين، ونظرت إل رحمة محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ بالناس فوجدته كاد أن
َلكَ عنَّفْس عاخلَّكَ بفَلَع} :ه تعالوالتأسف عليهم. وقال ال الناس من شدة الأس يذهب نفسه حسراتٍ عل

آثَارِهم ان لَّم يومنُوا بِهـٰذَا الْحدِيثِ اسفًا ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الهف].

وتصديقاً لقول اله تعال: {فََ تَذْهب نَفْسكَ علَيهِم حسراتٍ} صدق اله العظيم [فاطر:8].

وتصديقاً لقول اله تعال: {لَعلَّكَ باخع نَّفْسكَ ا يونُوا مومنين ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

فزاده اله عتاباً، وقال اله تعال: {طه ﴿١﴾ ما انزلْنَا علَيكَ الْقُرآنَ لتَشْقَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [طه].
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ولن محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ استمر ف التحسر عل الناس وياد أن يذهب نفسه
عليهم حسرات بسبب عدم إيمانهم بالحق، ولذلك يتحسر عليهم لأنّ اله سوف يعذبهم ويريد أن ينقذهم

بالتصديق، فأعرضوا ثم حرص عليهم واستغفر لهم، فرد اله عليه بالحق: {استَغْفر لَهم او  تَستَغْفر لَهم ان
ينقالْفَاس مدِي الْقَوهي  اللَّـهو ۗ هولسرو وا بِاللَّـهفَرك منَّهكَ بِاذَٰل ۚ ملَه اللَّـه رغْفةً فَلَن يرم ينعبس ملَه رتَغْفتَس

﴿٨٠﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

وأوجه لك سؤالا ولجميع الباحثين عن الحق: أليس التقدم بين يدي اله يوم القيامة طالباً الشفاعة بمعن أنّه
يرجو من اله أن يغفر للذين كفروا؟ فإذا لا يجوز لمحمدٍ رسول اله والمؤمنين ف الدنيا أن يستغفروا اله
الَّذِينو ِلنَّبانَ لا كم} :ه تعاليف يجوز لهم ذلك يوم القيامة؟ وقال الفيرجون منه أن يغفر للذين كفروا ف
{﴾١١٣﴿ يمحالْج ابحصا منَّها ملَه نيا تَبدِ معن بم بقُر ولانُوا اك لَوو ينشْرِكلْموا لرتَغْفسن ينُوا اآم

صدق اله العظيم، [التوبة].

وهل تعلمون يا معشر الباحثين عن الحق أنّ اله ينزع الرحمة من قلوب جميع المتقين يوم القيامة حت لا
اءالْم ننَا ملَيوا عيضفنْ اا نَّةالْج ابحصالنَّارِ ا ابحصىٰ انَادو} :ه تعاليرحموا أصحاب الجحيم؟ وقال ال

متْهغَرا وبلَعا وولَه ماتَّخَذُوا دِينَه ٥٠﴾ الَّذِين﴿ رِينافْال َلا عمهمرح نَّ اللَّـهقَالُوا ا ۚ اللَّـه مَزَقا رمم وا
الْحياةُ الدُّنْيا} صدق اله العظيم [الأعراف:51-50].

وذلك حت لا يأسوا عل أهليهم ف النار شيئاً ولا يحزنوا عليهم شيئاً. وقال اله تعال: {فَالْيوم الَّذِين آمنُوا
من الْفَّارِ يضحونَ ﴿٣٤﴾ علَ ارائكِ ينظُرونَ ﴿٣٥﴾ هل ثُوب الْفَّار ما كانُوا يفْعلُونَ ﴿٣٦﴾} صدق

اله العظيم [المطففين].

ه المتقين لحزنوا حزناً شديداً عله الرحمة من قلوب كافة الأنبياء والمرسلين وكافة عباد الولو لم ينزع ال
أهاليهم ولما استمتعوا بالجنة شيئاً لأنهم ف حزنٍ عل أهاليهم، ولن اله نزع الرحمة من قلوب المتقين نحو

أهل النار فتجدونهم يضحون منهم وليسوا محزونين عليهم شيئاً كما كانوا محزونين عليهم ف الدنيا،
وكذلك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كذلك ينزع اله من قلبه الرحمة بالافرين يوم القيامة حت ولو
كانوا من المقربين، فتصور الآن أيها المبايع المصري لو أنّ أباك ف النار وأنت ف الجنة فهل تراك سوف
تنعم ف الجنة وف قلبك أس وحزن وحسرة عل أبيك؟ كلا لن تون سعيداً وسوف تظل حزيناً عل أبيك

لو كان ولا قدر اله ف النار، ولذلك ينزع اله الرحمة من قلوب المتقين وكأنهم لا يعرفون آباءهم ولا أمهاتهم
ولا إخوانهم ولا عشيرتهم برغم أنهم يبصرونهم ويعرفونهم ولن وكأنهم لا يعرفونهم وكأنّ لا أنساب بينهم من

ذٍ وئموي منَهيب ابنسا ََورِ فالص خَ فذَا نُففَا} :ه تعالافرين، تصديقاً لقول القبل بين المتقين وال
كَ الَّذِينولَـٰئفَا ازِينُهوم خَفَّت نمونَ ﴿١٠٢﴾ وحفْلالْم مكَ هولَـٰئفَا ازِينُهوم ن ثَقُلَتلُونَ ﴿١٠١﴾ فَماءتَسي
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خَسروا انفُسهم ف جهنَّم خَالدُونَ ﴿١٠٣﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

ولذلك تجدون أصحاب الجنة قلوبهم جعلها اله كمثل قلوب خزنة جهنم لا يرحمون المعذَّبين ف نار جهنم
وذلك حت يون أصحاب الجنة سعداء وليس ف قلوبهم حزنٌ ولا أس عل أحدٍ من الافرين. وأقسم باله
العظيم لو لم ينزع اله من قلوبم الرحمة يوم القيامة تجاه الافرين من أصحاب النار لتعذبتم ف أنفسم
عذاباً عظيماً، فانظروا إل حال محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ وهو ف الدنيا ياد أن
يذهب نفسه عليهم حسراتٍ من قبل أن يراهم ف العذاب؛ بل وهو يرى الافرين مسرورين فرحين وبرغم

ذلك ياد أن يذهب نفسه عليهم حسرات، فيف بحسرته يوم يراهم ف جهنم يصطرخون فيها! تصديقاً لقول
رتَذَكا يم مكرمنُع لَموا ۚ لمنَّا نَعالَّذِي ك را غَيحالص لمنَا نَعخْرِجنَا ابا ريهطَرِخُونَ فصي مهو} :ه تعالال

فيه من تَذَكر وجاءكم النَّذِير ۖ فَذُوقُوا فَما للظَّالمين من نَّصيرٍ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [فاطر].

:ه تعالهم أنه بلّغهم وأنذرهم. وقال الة بين يدي ربنك تجده يوم القيامة يخاصمهم ويقيم عليهم الحجول
{انَّكَ ميت وانَّهم ميتُونَ ﴿٣٠﴾ ثُم انَّم يوم الْقيامة عندَ ربم تَخْتَصمونَ ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وكذلك الرحمة تُنزع من قلب محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ يوم القيامة عل الافرين
:ه تعالمن ربهم. تصديقاً لقول ال ة ويشهد أنّه بلّغهم وحذَّرهم فأعرضوا عن الحقويقيم عليهم الحج

نزِلا اوا م٢﴾ اتَّبِع﴿ يننمولْمىٰ لرذِكو بِه تُنذِرل نْهم جردْرِكَ حص ن في ََكَ فلَيا نزِلا تَابالمص ﴿١﴾ ك}
الَيم من ربم و تَتَّبِعوا من دونه اولياء ۗ قَليً ما تَذَكرونَ ﴿٣﴾ وكم من قَرية اهلَنَاها فَجاءها باسنَا بياتًا
لسرا الَّذِين لَنا٥﴾ فَلَنَس﴿ ينمنَّا ظَالنَّا كن قَالُوا اا نَا اسام بهاءذْ جا ماهوعانَ دا كلُونَ ﴿٤﴾ فَمقَائ مه وا

الَيهِم ولَنَسالَن الْمرسلين ﴿٦﴾ فَلَنَقُصن علَيهِم بِعلْم ۖ وما كنَّا غَائبِين ﴿٧﴾ والْوزْنُ يومئذٍ الْحق ۚ فَمن
ثَقُلَت موازِينُه فَاولَـٰئكَ هم الْمفْلحونَ ﴿٨﴾ ومن خَفَّت موازِينُه فَاولَـٰئكَ الَّذِين خَسروا انفُسهم بِما كانُوا بِآياتنَا

يظْلمونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ألا واله لو تُركت الرحمة ف قلب محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ كما كان ف الدنيا لان
من أشدِّ الناس عذاباً ف نفسه حسرةً عل الافرين من أصحاب النار، ولن اله لم ينزع الرحمة من قلب
محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ والمتقين تجاه بعضهم بعضاً؛ بل قال اله تعال: {ونَزعنَا

ما ف صدُورِهم من غل تَجرِي من تَحتهِم انْهار ۖ وقَالُوا الْحمدُ للَّـه الَّذِي هدَانَا لهـٰذَا وما كنَّا لنَهتَدِي لَو انْ
هدَانَا اللَّـه ۖ لَقَدْ جاءت رسل ربنَا بِالْحق ۖ ونُودوا ان تلْم الْجنَّةُ اورِثْتُموها بِما كنتُم تَعملُونَ ﴿٤٣﴾} صدق

اله العظيم [الأعراف].

ا فنَا معنَزو} :ه تعالأن الرحمة لن تُنزع من قلوب المتقين تجاه بعضهم بعضاً، تصديقاً لقول ال بمعن
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صدُورِهم من غل اخْوانًا علَ سررٍ متَقَابِلين ﴿٤٧﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

ولنم تجدونهم لا يرحمون الفار شيئاً؛ بل يضحون منهم ولم يحزنوا عليهم شيئاً، تصديقاً لقول اله
تعال: {فَالْيوم الَّذِين آمنُوا من الْفَّارِ يضحونَ ﴿٣٤﴾ علَ ارائكِ ينظُرونَ ﴿٣٥﴾ هل ثُوب الْفَّار ما

كانُوا يفْعلُونَ ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [المطففين].

ولذلك تجدون أصحاب الجنة حين يستغيث أصحاب النار لا يرحموهم شيئاً. وقال أصحاب النار لأصحاب
نَّ اللَّـهقَالُوا ا ۚ اللَّـه مَزَقا رمم وا اءالْم ننَا ملَيوا عيضفنْ اا نَّةالْج ابحصالنَّارِ ا ابحصىٰ انَادالجنة: {و

حرمهما علَ الْافرِين ﴿٥٠﴾ الَّذِين اتَّخَذُوا دِينَهم لَهوا ولَعبا وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا} صدق اله العظيم
[الأعراف:51-50].

ولو لم يفعل اله ذلك فما ظنّم بعظيم حزنم عل أقربائم وأولادكم وآبائم وإخوانم لو كانوا من
أصحاب الجحيم؟ وما ظنّم بحزن إبراهيم عل أبيه آزر الذي كان من الافرين؟ وكذلك الإمام المهدي ينزع
اله من قلبه الرحمة يوم الدين بالافرين، ولن لماذا حرم عل نفسه جنة النعيم؟ إنه ليس رحمة بالناس؛

بل لأن أعلم من اله ما لا تعلمون، ويا قوم قد علمتم بعظيم حسرة محمد رسول اله أرحم عبدٍ ف خلق اله
أجمعين فما ظنّم بحسرة رب العالمين الذي هو أرحم بعباده من محمد رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم؛ اله أرحم الراحمين؟ ولنم لا تعلمون ما يقوله اله ف نفسه فور هلاك عباده الذين كذبوا برسل
ربهم فأهلهم وقال اله تعال: {واضرِب لَهم مثًَ اصحاب الْقَرية اذْ جاءها الْمرسلُونَ ﴿١٣﴾ اذْ ارسلْنَا
لنزا امثْلُنَا وم شَرب ا نتُما الُونَ ﴿١٤﴾ قَالُوا مسرم ملَينَّا اثٍ فَقَالُوا ازْنَا بِثَالزا فَعموهذَّبَف ناثْنَي هِملَيا

الرحمـٰن من شَء انْ انتُم ا تَذِبونَ ﴿١٥﴾ قَالُوا ربنَا يعلَم انَّا الَيم لَمرسلُونَ ﴿١٦﴾ وما علَينَا ا الْبَغُ
الْمبِين ﴿١٧﴾ قَالُوا انَّا تَطَيرنَا بِم ۖ لَئن لَّم تَنتَهوا لَنَرجمنَّم ولَيمسنَّم منَّا عذَاب اليم ﴿١٨﴾ قَالُوا

ما قَوي قَال عسي لجر دِينَةالْم قْصا نم اءجرِفُونَ ﴿١٩﴾ وسم مقَو نتُما لتُم ۚ برن ذُكئا ۚ معم مكرطَائ
هلَياو ندُ الَّذِي فَطَربعا  ا لمتَدُونَ ﴿٢١﴾ وهم مها ورجا مُلاسي  نوا م٢٠﴾ اتَّبِع﴿ ينلسروا الْماتَّبِع
تُرجعونَ ﴿٢٢﴾ ااتَّخذُ من دونه آلهةً ان يرِدنِ الرحمـٰن بِضر  تُغْن عنِّ شَفَاعتُهم شَيىا و ينقذُونِ ﴿٢٣﴾
مقَو تا لَيي نَّةَ ۖ قَالالْج خُلاد يلونِ ﴿٢٥﴾ قعمفَاس مببِر نتآم ِّن٢٤﴾ ا﴿ بِينلٍ مَض ذًا لَّفا ِّنا

نندٍ من جم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا ام٢٧﴾ و﴿ ينمرالْم نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي
السماء وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ
ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ

﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ولماذا لا يتحسر اله عل عباده وهو أرحم الراحمين؟ ولن الذي أغضب اله منهم هو يأسهم من رحمته
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هم فعباده بعد أن يهل ه يتحسر علفهم منها مبلسون حين يرون العذاب الأليم، وقد علمتم الآن أنّ ال
الدنيا بسبب تذيبهم برسل ربهم وكذلك يوم القيامة، فالعبد الخبير بالرحمن المذكور ف القرآن ف قوله
تعال: {الرحمن فَاسال بِه خَبِيرا} [الفرقان:59]؛ يفتيم عن حال ربم أرحم الراحمين أنه ليس بسعيدٍ

ويتحسر عل عباده ف نفسه ولنهم من رحمته يائسون، ويتوسل أصحاب النار إل الملائة أن يدعوا اله
أن يخفف عنهم يوماً واحداً من العذاب، وأفتتهم الملائة أنْ يدعوا ربهم فليس ممنوع الدعاء للرب يوم

بِاللَّـه فُرك ونَنالنَّارِ ﴿٤١﴾ تَدْع َلا ونَنتَدْعو اةالنَّج َلا موكعدا ا لم ما قَويو} :ه تعالالقيامة. وقال ال
واشْرِكَ بِه ما لَيس ل بِه علْم وانَا ادعوكم الَ الْعزِيزِ الْغَفَّارِ ﴿٤٢﴾  جرم انَّما تَدْعونَن الَيه لَيس لَه دعوةٌ
قُولا اونَ مرتَذْكالنَّارِ ﴿٤٣﴾ فَس ابحصا مه ينرِفسنَّ الْماو اللَّـه َلنَا ادرنَّ ماو ةرخا ف ا والدُّنْي ف
لَم ۚ وافَوض امرِي الَ اللَّـه ۚ انَّ اللَّـه بصير بِالْعبادِ ﴿٤٤﴾ فَوقَاه اللَّـه سيىاتِ ما مروا ۖ وحاق بِآلِ

فرعونَ سوء الْعذَابِ ﴿٤٥﴾ النَّار يعرضونَ علَيها غُدُوا وعشيا ۖ ويوم تَقُوم الساعةُ ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ
الْعذَابِ ﴿٤٦﴾ واذْ يتَحاجونَ ف النَّارِ فَيقُول الضعفَاء للَّذِين استَبروا انَّا كنَّا لَم تَبعا فَهل انتُم مغْنُونَ عنَّا
ف الَّذِين قَالادِ ﴿٤٨﴾ وبالْع نيب مقَدْ ح نَّ اللَّـها ايهف لنَّا كوا اربَتاس الَّذِين النَّارِ ﴿٤٧﴾ قَال نا ميبنَص
النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ ۖ

قَالُوا بلَ ۚ قَالُوا فَادعوا ۗوما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فانظروا لقوله: {وما دعاء الْافرِين ا ف ضلالٍ} صدق اله العظيم، وذلك لأنّم وجدتموهم بدل أن يدعوا
اله أن يرحمهم فتجدونهم يلتمسون الرحمة عند الملائة الذين هم أدن رحمةً من اله فيتوسلون إليهم أن

يدعوا اله أن يخفف عنهم يوماً واحداً من العذاب، ولن الملائة أجابوهم بالحق وقالوا: {قَالُوا فَادعوا}، أي
ادعوا ربم فهو أرحم بم من ملائته، ولن الفار لم يفطنوا ولذلك يدعون عباده من دونه ل يدعوا ربهم
أن يخفف عنهم يوماً من العذاب، وذلك هو الضلال والشرك باله أن يدعوا غير اله فيرجون منهم أن يدعوا

اله أن يرحمهم؛ أولئك يئسوا من روح اله الذي وسع كل شء رحمةً وعلماً وهو أرحم الراحمين، ولم
يعرفوا ربهم ولم يقدروه حق قدره فيعلموا أنّه أرحم الراحمين، ولذلك تجدونهم يلتمسون الرحمة عند من هم
أدن رحمةً من أرحم الراحمين، وما دعاء الافرين إلا ف ضلال بسبب البحث عن الرحمة عند عباده من
دونه ليدعوا ربهم؛ فجعلوا بينهم وبين اله وسيطاً وأشركوا باله، وما دعاء الافرين إلا ف ضلالٍ بسبب

قَالو} :ه تعالالدعاء من عباده من دونه أن يشفعوا لهم عند ربهم وذلك هو الضلال البعيد. تصديقاً لقول ال
الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم

بِالْبينَاتِ ۖ قَالُوا بلَ ۚ قَالُوا فَادعوا ۗوما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فانظروا لقوله: {وما دعاء الْافرِين ا ف ضلالٍ} صدق اله العظيم، وذلك لأنهم يدعون غير اله من عباده
ويلتمسون الرحمة عندهم ليشفعوا لهم عند اله حت يخفف عنهم يوماً واحداً من العذاب، ولذلك قال اله
عن دعائهم لملائته من دونه: {وما دعاء الْافرِين ا ف ضلالٍ} صدق اله العظيم، وبسبب دعائهم لغير
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اله ف الدنيا وف الآخرة حتماً سيدخلون جهنم داخرين ولن يجدوا لهم من دون اله من ينفعهم أو يشفع
لهم. تصديقاً لقول اله تعال: {وقَال ربم ادعون استَجِب لَم ۚ انَّ الَّذِين يستَبِرونَ عن عبادت سيدْخُلُونَ

جهنَّم داخرِين ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فلا تُجادلن أيها المصري بأنّ الشفاعة لمحمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، واستغن برحمة اله ولا
ولم أقل بأن .ه عليه وآله وسلم ولا من ناصر محمد اليمانال ه صلتنتظر للشفاعة من محمد رسول ال
سوف أشفع لم بين يدي اله حسب اعتقادكم بالشفاعة، وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين! وإنما أفتيتم

كيفية الشفاعة أنها ليست كما تزعمون ولا تحيطون بها علماً، وإنما أحاج رب ف تحقيق النعيم الأعظم
بالنسبة ل من نعيم ملوت الجنة الت عرضها السماوات والأرض، ومهما كانت ومهما تون فأعوذُ باله
أن أدخلها حت يتحقق ل النعيم الأعظم منها فيون اله راضياً ف نفسه وليس متحسراً عل عباده. وليس
إنّ أحاج اله ف عباده سبحانه وتعال علواً كبيراً! فليس ل من الأمر شيئاً، وإنما لأنّ علمت أنّ اله أرحم
بعباده من عبده وليس سعيداً ف نفسه؛ بل متحسر عل عباده أعظم من تحسر محمدٍ رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم، فاسألوا الخبير عن الرحمن وأفتيم بالحق وأقول لم انظروا تحسر اله أرحم الراحمين
اءمالس نندٍ من جم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا امو} :ه تعالتاب. تصديقاً لقول الم المح عباده ف عل

وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم
من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾

وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

فتذكروا وتدبروا {يا حسرةً علَ الْعبادِ}؛ من الذي قال ذلك؟ إنّه اله أرحم الراحمين قال ذلك، فيف لا
يتحسر عل عباده وهو أرحم الراحمين! ولن الذين يئسوا من رحمة اله فالتمسوا الرحمة من سواه ظلموا
أنفسهم وأشركوا باله، والشرك ظلم عظيم لأنفسهم. فهل تحبون اله أم تحبون أنفسم يا معشر المؤمنين؟
فإن كنتم تحبون أنفسم فلتتخذوا رضوان اله وسيلة لتحقيق الحور العين وجنات النعيم، وإن كنتم تحبون
اله فأقسم باله العظيم لا تستمتعون بالحور العين وجنات النعيم وأنتم تعلمون أنّ اله ليس راضياً ف نفسه
بسبب ظلم عباده الذين ف النار لأنفسهم، فإن نُزعت الرحمة من قلوبم نحوهم فإن الذي لا يتغير ولا يتبدل
الأول والآخر والظاهر والباطن لا يزال كما هو ف الدنيا وف الآخرة أرحم الراحمين، لو كنتم تعلمون لما
بحثتم عن الرحمة لدى عباده من دونه فهل أنتم برحمة اله مؤمنون؟ تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لِّمن ما

الَّذِين ۚ يهف بير  ةاميالْق موي َلا مَّنعمجةَ ۚ لَيمحالر هنَفْس َلع تَبك ۚ ضِ ۖ قُل لِّلَّـهرااتِ واومالس ف
خَسروا انفُسهم فَهم  يومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
أخوكم عبد النعيم الأعظم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، قد جعل اله ف أسمائ حقيقة لأمري أيها
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المبايع المصري.
____________


